
  20.09.1930 

www.ris.bka.gv.at  Seite 1 von 1 

Gericht 

Verwaltungsgerichtshof 

Entscheidungsdatum 

20.09.1930 

Geschäftszahl 

0008/29 

Rechtssatz 

Bestimmte gesetzliche Vorschriften für die Erhebung hinsichtlich der Frage des Lokalbedarfes bestehen nicht. 
Es muss vielmehr der Gewerbebehörde überlassen bleiben, welche Art der Erhebungen sie für die Klarstellung 
dieser Frage für notwendig erachtet. Erforderlich ist nur, dass diese Erhebungen in einem zeitlichen 
Zusammenhang mit dem Konzessionsgesuche stehen und für die der freien Würdigung der Gewerbebehörde 
unterliegende Beurteilung der Frage des Lokalbedarfes eine ausreichende Grundlage bilden. 


